
ОТЧЕТ О РАБОТЕ БЮРО МО «КОПТЕВО» МГО ВОС ЗА ПЕРИОД 

С 06.12.2021 по 05.12.2022. 

Уважаемые члены расширенного заседания бюро 

МО «Коптево»! 

На основании постановления МГО ВОС 7-5 от 08.11.2022 

сегодня в нашей организации проходит итоговое заседание бюро 

МО ВОС. 

Бюро предлагает вашему вниманию отчёт о проделанной работе за 2022 год. 

На учёте в  МО  «Коптево» состоит 222 человека, в том числе: 

- инвалидов 1 группы - 103 

- инвалидов 2 группы - 110 

- инвалидов  3 группы - 5 

- на правах зрячих - 4 

-ветеранов труда – 43 

- ветеранов ВОС – 29 

- участников ВОВ - 1 

За отчётный период, в нашу организацию вступили 6 новых члена ВОС и 

ушли из жизни 9 человек. Предлагаю почтить их память минутой молчания. 

Деятельность МО «Коптево», в течение отчётного периода, велась при 
участии и поддержке работников аппарата МГО ВОС, во главе с А. Н. 
Мошковским и в сотрудничестве с управами и ЦСО. 

Теперь рассмотрим нашу работу за отчетный период по отдельным 
направлениям: 

 

 

 

 



1 раздел Организационная работа. 

В состав бюро нашей МО входят: 

1.Горячкина Л.П.– председатель бюро и ответственный за реабилитационную 
работу; 

2.Кириллова Е.И.– старший групорг; 

3.Шкирдова А.Ю.–ответственный за социально-бытовую работу; 

4. Бармина Г.Я. и Кривоспицкая И.В. ответственные за социально-
культурную работу. 

     Хочу отметить, что все члены бюро работали дружно, активно, на основе 

взаимопомощи и поддержки. 

     Уплата членских взносов за 2022 год составила 100%.. 

2. раздел  Социально-бытовая реабилитация. 

 В течение года от управ было получено 10 билетов на праздничные 
мероприятия в театр «Золотое кольцо»  к Дню Победы. 

фонд «Социальная поддержка» дважды (к Дню Победы и Дню Белой 

трости) порадовал нас солидными продовольственными наборами, а к 

Дню города и Новому году – средствами личной гигиены и санитарии. 

 Мы очень дорожим теми дружескими отношениями, которые сложились 

у нас с сотрудниками этого фонда. 

К Международному женскому дню наши праздничные столы украсили 

сладкие наборы, которые мы получили от благотворителей.          

     К Декаде инвалидов, благодаря инициативе МГО, Департамент труда и 

соцзащиты организовал выдачу подарков нашим инвалидам (зонты, 

чайные пары, термосы). 

Замечательным сюрпризом к Новому году стали для нас календари с 

символикой ВОС, которые мы получили от типографии «Синержи». 

      - фонд помощи творчеству инвалидов «Агния» выделил нам 



     медицинские маски многоразового пользования, которые по- 

    прежнему  являются актуальными в условиях эпидемии гриппа и 

    ковида. 

    Мы всегда очень признательны благотворителям за предоставление  

    нам любой материальной помощи и стараемся  сохранять с ними 

    налаженные отношения. 

     3. раздел   Реабилитационная работа. 

    В течение года член нашей организации О. Мартышина прошила курс 
обучения первичной реабилитации в ЦРС г. Волоколамска. Это оказало 

большое благотворное влияние на восстановление ее психики и жизненной 
активности после внезапной значительной потери зрения вследствие 
заболевания ковидом. 

 Председателем регулярно проводились консультативные беседы по 
вопросам оформления ИПР, по вовлечению вновь вступивших в активную 
жизнь организации, о необходимости соблюдения карантинного режима 

и вакцинации, о правилах пребывания в пансионате. и т.д.. А так же 
постоянно оказывалась психологическая помощь по следующим  
направлениям: сохранение здоровья и позитивного отношения к жизни в 
период пандемии, поддержания оптимистичного настроя и уверенности в 

завтрашнем дне в сложившихся обстоятельствах, рекомендации по выбору 
аудиокниг для чтения, поздравления с праздниками, днями рождения, 

юбилеями. 

     .По-прежнему большой популярностью пользуется у людей отдых 

В пансионате. Учитывая, что срок заезда сократился до 17 дней 

и некоторая часть инвалидов по разным причинам отказалась от 

путевок, многие инвалиды с большим удовольствием отдохнули в 
пансионате 2 раза. 

     На 2022 год на журнал «Наша жизнь» было подписано 2 человека, 

на журнал «Диалог» - 3 человека. У нас работает библиотека-передвижка, 



в которую поступают книги на флеш-картах. Более 10 человек пользуются 
фондами РГБС по надомному абонементу. 

     В первичке работает кружок домоводства под руководством повара 6 
разряда Кривоспицкой И.В.       

4.раздел Социально-культурная реабилитация. 

         Ведется по нескольким направлениям: 

 1.В первичке работает кружок самодеятельности и танца под руководством 

   А.А. Залипаевой. В настоящее время ведется подготовка к Новогоднему 

   концерту. Зрители очень доброжелательно принимают выступления 

   наших самодеятельных артистов, прощая им некоторое несовершенство и 

  ошибки. 

2 .      В первом полугодии из-за ограничений, связанных с пандемией, 

число участников мероприятий было сокращено. Тем не менее, большую 

информационную помощь членам МО оказали лекции на медицинские 

темы, проводимые врачом-терапевтом Т.В. Поляковой. 

Мы продолжаем дружить с библиотекой № 79 сотрудники которой 

читают нам очень интересные лекции о писателях и поэтах разных времен. 

Наиболее интересными были рассказы о непростой творческой жизни 

Д.Н. Мамина-Сибиряка, а также А.К. Толстого. 

3.   Не были забыты наши юбиляры, все они получали поздравления и 
подарки. 

 4. Силами МО было проведено 10 экскурсий. Из них наиболее запомнились 
нам экскурсии в музей братьев Третьяковых, в Иосифо-Волоцкий монастырь, 
в Ново-Иерусалим, Марфо-Мариинскую обитель, в музей «Русской иконы». 
Мы очень благодарны экскурсоводам, которые, учитывая наше 
недостаточное зрение, дают подробное описание всех объектов и картин 
экспозиции. В течение года члены первички неоднократно принимали 
участие 

В экскурсиях и концертных мероприятиях, организованных председателем 



МО «Отрадное» О.А. Сальниковой. 

Всего за отчетный период было проведено 18 культурно-массовых 
мероприятий, включая концерты, праздники, чаепития и дни рождения. 

5. Наша организация принимала участие в следующих конкурсах, 
проводимых МГО ВОС : 

- конкурс чтецов по Брайлю 

- фестиваль «Красная звезда» 

 -спортивная версия игры «ЧТО? ГДЕ? КОГДА?» 

- конкурс  «Белая трость» 

-  спортивный фестиваль. 

     Мы приняли участие в следующих экскурсиях,организованных МГО: 

 - Великий Новгород 

 - Муром - Касимов 

     Благодаря МГО мы побывали в этом году на концертах джаз-оркестра 

им.О.Лундстрема,на международном фестивале «Спасская башня», 

на Новогоднем концерте и др. мероприятиях. 

     Очень доброжелательно и с большим интересом приняли наши зрители 

выступление участников творческого объединения «СТЕНА». И от души 

пожелали молодым растущим талантам успешного продвижения на нелегком 
пути артиста  

    5.раздел Физкультурно-оздоровительная реабилитация. 

      10 членов нашей организации укрепляют свое здоровье в плавательных 

бассейнах. Члены ВОС принимают активное участие в окружных 
соревнованиях по плаванию, шашкам, шахматам, жульбаку. И неоднократно 

занимали призовые места. Всегда готовы к защите спортивной чести 

организации Ю. Архирова, С. Пришивалко, С. Осипов, И. Кривоспицкая, 

Ю. Ерохин,Н. Кошелев. 



   В завершении своего доклада по итогам нашей совместной работы мне бы 
хотелось отметить и других, наиболее активных членов МО. 

     Главные помощники председателя – это групорги. За много лет общения 

со своими подопечными они стали для них близкими людьми, которым 
многое можно доверить. Это А.М. Ефимова,В.А. Афанасьева, В.А. Антипова 
и др. Особенно хочу сказать о работе М.К. Кудрявцевой. Она не только 
находится в постоянном телефонном контакте с подопечными, но и навещает 
их с собственными пирогами и вареньем. Л.В. Сухобоченкова очень много 
делает для инвалида 1 группы Кирюхиной Е.А., это и прогулки, и 
совместные походы в магазины и на рынок, и покупка необходимых 
лекарств. 

     Очень хочется сказать теплые слова в адрес Ю.В. Архиповой она 
прекрасно помогала мне в конкурсе « Белая трость», по-деловому и охотно 

выполняет все поручения, разумно помогает секретарю в проведении 
экскурсий. 

     Очень большую роль в нашей организации играет Н.А.Кошелев.Он 
прекрасно владеет баяном и не раз занимал призовые места на различных 
конкурсах. Его умелым рукам подчиняются не только музыкальные, но  и 
любые другие инструменты. Поэтому у нас в первичке всегда сияют лампы, в 
порядке сантехника и в любую непогоду ступеньки очищены от снега. 

     А настоящей хозяйкой нашего дома является А.Ю. Шкирдова. Она следит 
за порядком, гостеприимно накрывает столы и окружает теплом и заботой 
каждого, кто пришел в общество. 

Хочу выразить благодарность всем членам бюро, групоргам и активным 
членам нашей организации за помощь, поддержку, искреннюю 
заинтересованность в жизни общества и умение найти правильное решение 
при возникновении самых разных вопросов. 

     Пожелаю всем членам бюро и себе в том числе, не снижать свою 
активность быть постоянно заинтересованными в жизни первичной  

организации, находить новые методы и возможности для реабилитационной 

работы с инвалидами по зрению. 

         Спасибо за внимание. 

Председатель МО «Коптево»                                  Л.П. Горячкина 


